

Wie bekomme ich Unterstützung durch eine Caritas-Familienpflegerin?

Rufen Sie uns an:

02161 / 8102-0



Zielgruppe:

Schwangere, (werdende) Familien und Alleinerziehende die sich in belastenden Lebenslagen befinden.

Dauer:

Maximal 6 Monate.

Kosten:

Das Angebot ist für Familien kostenfrei.

Ziel:

Die Begleitung und Unterstützung von Familien im Übergang von der Schwangerschaft zur Elternschaft bis zum Kleinkindalter von bis 6 Jahren.

Ihre Ansprechpartnerinnen:

Caritasverband für die Region
Mönchengladbach-Rheydt e.V.

Frau Müller
Dipl. Sozialpädagogin
Albertusstraße 36
41061 Mönchengladbach
Tel.: 02161 / 8102-0
Email: mueller@caritas-mg.net

Stadt Mönchengladbach
Fachbereich Kinder, Jugend und Familie
Frühe Hilfen

Frau Hlaouit, Frau Comanns, Frau Gallois,
Frau Dittrich, Frau Kröber, Frau Tamminga
Fruehe-Hilfen@moenchengladbach.de

Sprechzeiten:

Montag-Freitag von 9.00-12.00 Uhr
Montag Donnerstag von 12.30-15.30 Uhr

Aachener Str. 2
41050 Mönchengladbach
Telefon: 02161 25-3514
Telefax: 02161 25-3519
www.moenchengladbach.de

Stadt Mönchengladbach

Der Oberbürgermeister
Fachbereich Kinder, Jugend und Familie
Dezernat V
41050 Mönchengladbach

Layout: Fachbereich Geoinformationen
und Grundstücksmanagement
Bereich Mediengestaltung

Druck: Fachbereich Verwaltungsentwicklung und- service
Hausdruckerei

Juni 2014

Fachbereich Kinder, Jugend und Familie



Eine Information
der Stadt
Mönchengladbach

FRÜHE HILFEN

Familienpflege wir unterstützen...

zu Hause
bei der Kinderbetreuung
im Haushalt

gemeinsam für einen
guten Start ins Leben



Wenn Sie einmal Unterstützung wünschen:

Familien sind heute vielschichtigen Anforderungen ausgesetzt. Neben der Freude über den neuen Familienzuwachs stellt die Geburt eines Kindes seine Eltern, unabhängig von ihrer sozialen Zugehörigkeit, vor vielfältigen Aufgaben und Herausforderungen. So manches Mal kommt da der Wunsch nach Unterstützung auf.

Wir helfen weiter!

Der Caritasverband hat im Januar 2012 im Auftrag der Stadt Mönchengladbach mit der Maßnahme „Familienpflege im Rahmen der Frühen Hilfen“ ein familienfreundliches Unterstützungsangebot gestartet.

Familienpflegerinnen des Caritasverbandes entlasten, unterstützen und beraten Sie im Haushalt und bei der Betreuung ihrer Kinder. Sie haben stets ein offenes Ohr für alle ihre Fragen und Anliegen rund um Ihre Familie und Ihr Zuhause.

Caritas-Familienpflegerinnen unterstützen bei:

- ❖ alltäglich anfallenden Aufgaben in Ihrem Haushalt
- ❖ der Betreuung und Versorgung Ihres Säuglings / Ihrer Kinder
- ❖ Pflege und Ernährung Ihres Säuglings / Ihrer Kinder
- ❖ Fragen zur Entwicklung Ihres Säuglings im ersten Lebensjahr
- ❖ Fragen rund um das Baby
- ❖ Behördenangelegenheiten



Wer kommt zu Ihnen?

Die Caritas-Familienpflegerin ist eine qualifizierte Fachkraft mit einer 3-jährigen Ausbildung.

Die Ausbildung umfasst folgende Schwerpunkte:

- ❖ Pflege und Versorgung von Säuglingen und Kleinkindern
- ❖ Erziehung und Pädagogik
- ❖ Haushaltsführung

Darüber hinaus ist unsere Familienpflegerin ausgebildete Haushaltsorganisationstrainerin (HOT).

Wer leitet die Caritas-Familienpflege?

Die Leitung der Caritas-Familienpflege ist eine staatlich anerkannte Dipl. Sozialpädagogin. Sie koordiniert und begleitet die Einsätze der Familienpflegerinnen.